

Aus den Verhandlungen des schweizerischen Bundesrathes.

(Vom 27. Dezember 1869.)

Der Bundesrath hat sein Postdepartement ermächtigt, mit der Regierung des Kantons Zürich über Errichtung eines Telegraphenbüreaus in Aufsersihl bei Zürich einen Vertrag abzuschließen.

(Vom 29. Dezember 1869.)

Dem Bundesrath ist die höchst betäubende Nachricht zugekommen, daß Herr Bundesrath Ruffly, welcher für das Jahr 1870 zum Bundespräsidenten gewählt war, in der Nacht vom 28. auf den 29. d. Mts. plötzlich gestorben sei.

Der Bundesrath hat sein Postdepartement ermächtigt, mit der Regierung des Kantons Bern wegen Errichtung eines Telegraphenbüreaus in Oberdießbach einen Vertrag abzuschließen.

Der Bundesrath wählte:

(am 27. Dezember 1869)

als Posthalter in Goshau (Zürich): Hrn. J. Schaufelberger, Kantonsrath, von und in dort;

(am 29. Dezember 1869)

als Telegraphist in La Sarraz: Hrn. Charles Rochat, von l'Abbaye, Gemeindschreiber in La Sarraz (Baadt);

„ „ „ Baulmes: „ Charles Dériaç, Gemeindschreiber, von und in Baulmes (Baadt).

Aus den Verhandlungen des schweizerischen Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1869
Année	
Anno	
Band	3
Volume	
Volume	
Heft	52
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	30.12.1869
Date	
Data	
Seite	721-721
Page	
Pagina	
Ref. No	10 006 380

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.